

Communiqué de PRESSE

Syndicat CGT Finances Publiques – Section de Haute-Garonne
Centre Régional des Finances Publiques, Place Occitane, 31039 Toulouse cedex

<http://www.dgfip.cgt.fr/31> // ● cgt.dr31@dgfip.finances.gouv.fr ●

Toulouse, le 24 janvier 2024

Conférence de presse de l'intersyndicale DRFiP31 : Rdv lundi 29/01 à 11h45, devant la Direction (rue des lois)

Nos organisations vous invitent pour un point presse ce lundi 29 janvier à 11h45 devant la direction régionale (34 rue des lois). Nous appelons les personnels à rendre un vibrant hommage à Gérard DARMANIN sur le thème du sport lors du rassemblement de ce 29 janvier pour mettre en avant nos revendications :

- **Pour des rémunérations justes et dignes.** Comme tous les fonctionnaires nous sommes stupéfaits des annonces gouvernementales avec aucune augmentation du point d'indice pour 2024. Après les baisses massives de pouvoir d'achat constatées ces dernières années, c'est un signal de mépris pour les agent·e·s publics. Pire, une loi est annoncée pour généraliser la rémunération au mérite et mettre en concurrence les personnels entre eux !
Ce lundi 29 janvier est la date de réouverture d'une négociation nationale sur l'indemnitaire à la DGFIP. Alors que plusieurs secteurs professionnels, y compris dans la Fonction publique, ont bénéficié d'augmentations. Nous souhaitons peser pour de véritables avancées.
- **Pour l'exercice des missions de la DGFIP en Haute-Garonne.** Cette année, alors que le gouvernement ose parler de « pause » des suppressions d'emplois dans notre administration, mais le plan « social » se poursuit : 19 suppressions d'emplois à la DRFiP 31 pour l'année 2024 (après 462 depuis 2009 et 156 ces deux dernières années !). Notre direction concentre ainsi 13 % du volume des suppressions nationales dans le réseau local !
C'est un signal de mépris et d'abandon de notre département au vu des difficultés des services, des charges de travail et de l'évolution démographique de la Haute-Garonne. Ces décisions rendront toujours et encore plus difficile l'exercice des missions envers les usagers et les collectivités. Elles dégraderont toujours et encore nos conditions de travail.
- **Dans le flou du remaniement ministériel en cours, les personnels de la Fonction publique et parmi eux, ceux des Finances publiques, ne sont pas épargnés.** À cette heure, il n'y a plus de ministre de la Fonction publique et notre valeureux directeur général Jérôme Fournel a déserté la DGFIP pour devenir directeur de cabinet du ministre des Finances Bruno Le Maire.
Une promotion après avoir mis notre administration à genoux et avoir bien conseillé, avec l'aide du ministre des Finances de l'époque, Gérard Darmanin, le club de football du Paris Saint-Germain à payer moins d'impôt et de cotisations sociales lors du transfert de Neymar depuis le Barça ?
Une promotion après avoir proposé aux agents des Finances publiques une augmentation de 46 centimes d'euros par jour lors de la dernière séance de négociations indemnitaire du 30 novembre 2023.

Pour tout contact : CGT Finances publiques 31 : Jean-Marc Servel (06 81 60 89 03) et
Emmanuelle Planque (06 26 15 18 80)